

## Mazaterón

### *Iglesia de San Juan Bautista*

LA LOCALIDAD, SITUADA en el extremo oriental del Campo de Gómara, fue aldea de la Comunidad de Villa y Tierra de Soria, diezmera de la colación de Santo Domingo. En el *Censo* de 1270 figura con una población considerable para las que suelen aparecer en ese documento: dos vecinos, catorce moradores y siete atemplantas, al igual que en la *Sentencia de Concordia* de 1352, donde se registra con 21 parroquianos de número. Durante el reinado de Fernando IV estuvo dominada la zona por

los infantes de la Cerda, con el apoyo de "algunos caballeros malfechores", que hubieron de ser desalojados en 1308 de sus casas fuertes, entre ellas la de Mazaterón, que pertenecía al caballero Simón Íñiguez.

La iglesia es del siglo XVII, aunque conserva la cabecera gótica. De un anterior edificio románico tan sólo quedan varias dovelas de una portada, adornadas con grueso bocel, reutilizadas como mampuesto en el muro sur de la nave.